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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
ich frage an: 
 

1. Hat die Stadt innerhalb ihrer Gemarkung Magdeburg Rad- und Wanderwege 
ausgewiesen? 
Wenn ja, diese bitte jeweils in Wegelängen und Ausbauqualität auflisten. 

 
2. Hat die Stadtverwaltung dafür Sorge getragen, dass Eigentümer/Besitzer von 

Flurstücken informiert wurden, soweit über deren betroffene Flurstücke in der 
Gemarkung Magdeburg überregionale Rad- und Wanderwege ausgewiesen wurden? 
 

3. Soweit Rad- und Wanderwege durch die Stadt oder unter Beteiligung der Stadt 
ausgewiesen wurden, wurden dabei in jedem Fall die Eigentümer/Besitzer der 
jeweiligen Flurstücke über diese Sondernutzung informiert? Es wird um Begründung 
gebeten, soweit eine Ausweisung erfolgte ohne den jeweiligen Eigentümer/Besitzer 
zu informieren. 

 
4. Hat die Stadt Magdeburg bei der Ausweisung von Rad- und Wanderwegen 

Nutzungsverträge mit den jeweiligen Eigentümern/Besitzern der in Anspruch 
genommenen Flurstücke abgeschlossen? Dazu gehören auch Nutzungen, welche 
vor 1991 ausgewiesen worden sind. 
 

5. Wenn Rad- und Wanderwege auf Flurstücken außerhalb des Eigentums/Besitzes der 
Stadt Magdeburg (innerhalb der Gemarkung) ausgewiesen wurden/werden die 
Eigentümer/Besitzer von jeglichen Schäden, welche durch die normale Nutzung ihres 
eigenen Flurstückes (Land- und Forstwirtschaft) entstehen, freigehalten? 

 
Es wird um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme gebeten. 
 

 
Thomas Brestrich 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
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